

---

# PlantaDoce.

---

Público

## Sanidad marca abril en el calendario como fecha máxima para el primer interterritorial

La titular del departamento de Sanidad del Gobierno ha fijado como límite esta fecha en su comparecencia en la Comisión de Igualdad en el Congreso de los Diputados.

---

PlantaDoce  
31 ene 2018 - 18:15

Sanidad da más pistas sobre la fecha del próximo Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (SNS). Este miércoles, Dolors Montserrat, ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, ha avanzado que el consejo podría demorarse como máximo hasta abril.

“En el primer cuatrimestre voy a convocar un Consejo Interterritorial. Me comprometí con los consejeros a hacer uno cada medio año, y así será”, ha asegurado Montserrat durante su comparecencia en la comisión de Igualdad en el Congreso de los Diputados.

La ministra de Sanidad aclara la postura del Gobierno, si bien hasta la fecha se había hablado sólo de especulaciones, al fijar como límite para la convocatoria del próximo Consejo Interterritorial el mes de abril, aunque no aclara el día exacto.

Montserrat también ha descartado que la próxima reunión de consejeros y ministra versase sobre un único tema, la financiación del Sistema Nacional de Salud (SNS), como se había especulado con anterioridad.